清流だより



学校教育目標 「心豊かで かしこく たくましい生徒の育成」

令和4年 11月28日(月) 北西中学校だより 発行 廣瀬正純

市新人戦

10月14.15日に甲府市新人体育大会が行われました。ほとんどの部活で3年生が引退し、2年生が中心となり参加する初めての大会です。どの部活も、コロナ感染症などのために十分な練習ができなかったところもありますが、練習の成果を出そうと頑張りました。この大会で自分たちのプレーを再確認し、レベルアップを目指してほしいと思います。

県大会に出場する部活があります。次の大会に向け、それぞれさらにいいプレーができるように頑張ってほしいと思います。

結果(団体)

卓球女子3位

剣道男子3位

バレーボール3位

ソフトテニス男子3位

※結果については、学校便りに載せるものは、団体の3位以内までとしました。個人でも優秀な成績を残しています。

合唱祭

11月9日に合唱祭が開催されました。合唱祭を前に校内でも各クラスから合唱の練習がおこなわれ、歌声が校内に響いていました。

当日は3学級ずつ(縦割りのブロック)が体育館に入り、他クラスは教室で合唱の様子をオンラインで見学しました。どのクラスも今までの練習の成果を出せるように、協力していました。

いい合唱ができる条件は、次のようなものだと思います。

- ・クラスのみんなで声を出している。(一部の生徒だけでは合唱にはなりません。)
 - 安心して声を出せるクラスである。

コロナ禍の中で十分な練習ができないこともあります。また、 体育館でも1人1人の距離を離し、合唱としては歌うのが難しかったと思いますが、どのクラスもよく頑張りました。クラスの協力を今後も続けていってほしいと思います。

保護者の皆様にも、合唱の参観に関しては、クラスごとの入れ 替えにご協力ありがとうございました。



3年生進路懇談 (進路懇談が11月16日から行われました。)

合唱祭が終わり、3年生は大きな行事を終え、進路に向けて集中する時期となっています。中学校卒業後、どうするか自分で決定し、進路に向けての努力を続けていかなければなりません。

学園祭や合唱祭に3年生が取り組む姿勢も素晴らしいと思いますが、授業に対しての取り組む姿勢も真剣で、1.2年生にも見てほしいところです。

成果を上げるためには、計画的に、長期間、真面目に、意欲的に取り組むことです。最後まで精一杯の努力を続けてほしいと思います。